

Observatorio Latinoamericano y Caribeño de Organismos Multilaterales, Bancas de Desarrollo, Corporaciones Tecnológicas y Filantropía

Escenario Económico Internacional del 18-08-2022

Temas centrales: Alemania, Wall Street, El Salvador, Venezuela

Alemania con dos meses y medio de energía: si no resuelve la crisis energética con Rusia a Alemania le quedarían 2 meses y medio de reservas.

Wall Street en rojo luego de minutaz de la FED: Dow Jones, SP500 y Nasdaq con los números negativos luego de que la FED revelara que su política fue menos agresiva de lo necesario, y una expectativa más negativa sobre el escenario de inflación.

El Salvador repunta en inversiones de Bitcoin: Anchor I sigue desarrollando procesos de inversión en granjas de minería en El Salvador.

Venezuela es el octavo país con mayor adopción de Bitcoin en el mundo: Estaría de primer lugar en todo el continente americano.

Crecimiento económico de Venezuela podría estar entre 6% y 8%: según econométrica el crecimiento tendría muy buenas perspectivas durante el 2022.

Presidente de la CVP plantea nuevas Zonas Económicas Especiales en Venezuela: El Presidente de la Corporación Venezolana de Petróleo sugiere crear cinco nuevas zonas económicas especiales en el sector del petróleo, gas y petroquímico.

Indicadores más relevantes

⇒ Futuros de crudo: suben durante el día 2,63% ubicándose alrededor de los 89 dólares.